



Fabienne ISSARTEL

DIMANCHE 8 JUIN 2014

10:00 - 11:00 *Ecole Nationale Supérieure Maritime – Salle 1 (projections)*

Projection du film : Moi Jean Lacombe, marin et cinéaste Animation :

Participants :

Fabienne ISSARTEL

Fabienne Issartel, 2013, 52', (France Télévisions et AMIP)

Voici enfin un film consacré au navigateur solitaire Jean Lacombe, célèbre notamment pour avoir couru les premières transats OSTAR : celle de 1960 à bord d'un Cap-Horn, puis à bord d'un Golif, celle de 1964 qui lui valut, aux côtés de Tabarly, les félicitations du Général De Gaulle ! Avec une caméra 16 mm, Jean Lacombe a filmé ses multiples traversées de l'Atlantique Nord toujours à bord de petits voiliers. Après sa mort en Martinique en 1995, la famille de Jean Lacombe confie ce trésor de bobines à Éric Vibart et Laurent Charpentier, journalistes à Voiles et Voiliers. La réalisatrice Fabienne Issartel viendra plusieurs années après terminer avec eux ce travail de résurrection. En 52 minutes, le documentaire dévoile l'intimité de cet autodidacte, opiniâtre et révolté, exilé à New-York pour vivre dans la marge et la liberté.

11:00 - 11:30 *Ecole Nationale Supérieure Maritime – Salle 1 (projections)*

Rencontre avec Fabienne Issartel

Animation :

Patrice BLANC-FRANCARD

Participants :

Fabienne ISSARTEL



Fabienne ISSARTEL

LUNDI 9 JUIN 2014

17:30 - 17:45 *Ecole Nationale Supérieure Maritime – Salle 1 (projections)*

Présentation du film : Moi Jean Lacombe, marin et cinéaste

Animation :

Cécile DIAZ

Nathalie GEORGES

Participants :

Fabienne ISSARTEL

17:45 - 18:45 *Ecole Nationale Supérieure Maritime – Salle 1 (projections)*

Projection du film : Moi Jean Lacombe, marin et cinéaste

Animation :

Participants :

Fabienne ISSARTEL

Fabienne Issartel, 2013, 52', (France Télévisions et AMIP)

Voici enfin un film consacré au navigateur solitaire Jean Lacombe, célèbre notamment pour avoir couru les premières transats OSTAR : celle de 1960 à bord d'un Cap-Horn, puis à bord d'un Golif, celle de 1964 qui lui valut, aux côtés de Tabarly, les félicitations du Général De Gaulle ! Avec une caméra 16 mm, Jean Lacombe a filmé ses multiples traversées de l'Atlantique Nord toujours à bord de petits voiliers. Après sa mort en Martinique en 1995, la famille de Jean Lacombe confie ce trésor de bobines à Éric Vibart et Laurent Charpentier, journalistes à Voiles et Voiliers. La réalisatrice Fabienne Issartel viendra plusieurs années après terminer avec eux ce travail de résurrection. En 52 minutes, le documentaire dévoile l'intimité de cet autodidacte, opiniâtre et révolté, exilé à New-York pour vivre dans la marge et la liberté.